

# Schach-Kurse

Die Schach-Kurse finden freitags von 12:10 – 14:00 Uhr in zwei Gruppen statt. In der ersten Gruppe spielen die Kinder des 1.+2. Schuljahres, in der zweiten die des 3.+4. Schuljahres.



Die Kinder des ersten Schuljahres erhalten nach Weihnachten 6 Schach-Schnupperstunden, die während des morgendlichen Unterrichtes stattfinden. Sie können so das Schachspiel kennenlernen und dann im Anschluss daran auch am Kurs teilnehmen.

Die Leitung der Kurse hat der Schachlehrer Herr Wolfgang Langer.



